

COMUNICADO



La Coalición Cívica de Coronel Suárez, repudia el atentado que sufrió la familia Fernández en el Establecimiento La Deseada, el día jueves 15 durante la noche. Se trata de un hecho grave que pudo haber tenido consecuencias hasta fatales para los automovilistas que circularon esa noche por el lugar.

¿Por qué hablamos de atentado y de consecuencias fatales?

Porque el hecho de cortar de noche e intencionalmente los siete hilos de un alambrado perimetral sobre el camino que va al Cementerio Municipal, habiendo más de 100 vacas en el potrero, ocasiona potencialmente un riesgo muy alto.

Afortunadamente el delincuente, no vio el carretel con el piolín eléctrico de la parcela que contenía esa noche a los animales, evitando de casualidad, que salgan a la Ruta. De haber ocurrido esto, estaríamos hablando quizás de uno o varios accidentes y/o de pérdidas de vida.

La Familia Fernández vive en ese lugar desde hace 43 años, siempre se dedicó a la producción de leche, nunca sufrió un hecho como este. Un delito muy grave, totalmente intencional, el objetivo no era robar, el único objetivo era ocasionar un daño tremendo, no solo a ellos, sino a cualquier tercero que pasaba esa noche por la Ruta.

La denuncia Policial que la Familia Fernández realizó, fue recibida correctamente por la Unidad Funcional de Instrucción y Juicio N° 9 del Departamento Judicial Bahía Blanca.

Sabemos que en la zona donde se cometió el atentado, existen cámaras de seguridad municipales. Instamos al Secretario de Seguridad, Gastón DUARTE y a las autoridades que correspondan, a que lleven adelante las acciones necesarias para esclarecer quién o quiénes fueron los autores del hecho en cuestión.

Alberto Fernández y Natalia Stanislavsky son referentes fundadores de nuestro partido a nivel local. ¿Tenemos que pensar que esto tiene algo que ver con el posicionamiento de la Coalición Cívica frente al último aumento de tasas y la creación del nuevo impuesto?